



04 décembre 2014

LE PDG DE GDF SUEZ RÉCLAME QU'EDF CÈDE DEUX FOIS PLUS D'ÉLECTRICITÉ NUCLÉAIRE À SES CONCURRENTS

LE GOUVERNEMENT DOIT DIRE NON !

LE PDG DE GDF SUEZ A REVENDIQUÉ AUJOURD'HUI QU'EDF CÈDE DEUX FOIS PLUS D'ÉLECTRICITÉ NUCLÉAIRE À SES CONCURRENTS, ALORS QUE LA LOI NOME DE SINISTRE MÉMOIRE L'A DÉJÀ FIXÉ À 25 %.

Alors que le PDG de GDF Suez mène une offensive pour supprimer les personnels au statut des IEG de la maison-mère, il n'hésite pas en même temps à vouloir continuer à démanteler EDF !

Cette revendication est scandaleuse.

Mais l'attitude de l'État qui détient le tiers du capital de GDF SUEZ et qui est de loin le premier actionnaire l'est tout autant.

Va-t-il faire comme pour la retraite chapeau du PDG de GDF SUEZ ?

C'est-à-dire faire semblant de s'y opposer puis laisser faire ?

FO Énergie et Mines demande au Gouvernement de clarifier rapidement sa position en la matière en s'opposant sans ambiguïté à cette prétention.

Ce n'est pas en opposant les entreprises les unes aux autres que l'on fera progresser le service public d'électricité et de gaz.

Plus que jamais, tout cela démontre que la concurrence est une absurdité !